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第21期 豊 見 城 市 議 会 議 員
　令和５年２月12日に執行されました豊見城市議会議員選挙で当選された議員

を紹介いたします。

　議員定数22名。任期は、令和５年２月23日から令和９年２月22日。

丸付き数字は議席番号
氏名（年齢※令和５年２月 23 日時点）
所属会派：当選回数

⑮ 要　　正悟（48）
粋和会：２回

⑩ 川満　玄治（47）
城の風：２回

⑤ 新垣　龍治（45）
日本共産党：２回

⑧ 吉濱　智也（47）
無所属：１回

⑱ 楚南　留美（51）
城の風：３回

⑫ 波平　邦孝（35）
城の風：２回

⑳ 赤嶺　吉信（60）
城の風：４回

③ 新垣　繁人（45）
城の風：３回

② 宜保　龍平（31）
城の風：２回

㉒ 仲田　政美（67）
公明党：６回

④ 長嶺　吉起（36）
城の風：１回

⑦ 瀬長　恒雄（63）
日本共産党：２回

⑪ 新垣   亜矢子（55）
城の風：４回

⑨ 宜保　安孝（45）
城の風：４回

⑰ 大田　善裕（42）
城の風：３回

⑭ 瀬長　　宏（67）
日本共産党：10回

⑥ 高山　美雪（48）
日本共産党：１回

① 外間　　剛（58）
城の風：４回

⑲ 大田　正樹（52）
城の風：４回

⑬ 真栄里　保（66）
日本共産党：２回

㉑ 宮城　　恵（50）
公明党：１回

⑯ 伊敷　光寿（34）
粋和会：２回
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会派の紹介

総務財政常任委員会（７名）
総務企画部、消防本部及び消防署、会計課、選挙管理委員会、監査委員、他の委員会に属さない事項の審査を行います。

委員長 副委員長 委　　　　員

新垣亜矢子 川満　玄治 宮城　　恵　　伊敷　光寿　　瀬長　　宏　　瀬長　恒雄　　宜保　龍平

教育民生常任委員会（７名）
市民部、福祉健康部、こども未来部、教育委員会に関する事項の審査を行います。

委員長 副委員長 委　　　　員

楚南　留美 仲田　政美 要　　正悟　　真栄里　保　　新垣　繁人　　大田　正樹　　長嶺　吉起

経済建設常任委員会（７名）
都市計画部、経済建設部、上下水道部、農業委員会に関する事項の審査を行います。

委員長 副委員長 委　　　　員

宜保　安孝 波平　邦孝 新垣　龍治　　吉濱　智也　　高山　美雪　　赤嶺　吉信　　大田　善裕

議会運営委員会（９名）
円滑な議会の運営を期すため、議会運営について協議し、意見調整を図る場として設置される委員会です。

委員長 副委員長 委　　　　員

仲田　政美 新垣　繁人 伊敷　光寿　　真栄里　保　　赤嶺　吉信　　波平　邦孝　　新垣亜矢子
楚南　留美　　宜保　安孝

予算決算特別委員会（11 名）
一般会計当初予算並びに、一般会計歳入歳出決算を審査するために設置される委員会です。

委員長 副委員長 委　　　　員

新垣亜矢子 瀬長　　宏 新垣　繁人　　宮城　　恵　　新垣　龍治　　大田　正樹　　川満　玄治
伊敷　光寿　　瀬長　恒雄　　長嶺　吉起　　宜保　龍平

会派名 よみ 所属議員（※〇会派長）
城の風 ぐすくのかぜ 〇 新垣繁人　新垣亜矢子　赤嶺吉信　外間　剛　大田正樹　宜保安孝

　 川満玄治　大田善裕　楚南留美　波平邦孝　宜保龍平　長嶺吉起
日本共産党 にほんきょうさんとう 〇 瀬長　宏　真栄里保　瀬長恒雄　新垣龍治　高山美雪

公明党 こうめいとう 〇 仲田政美　宮城　恵
粋和会 いきわかい 〇 要　正悟　伊敷光寿

会派所属無し 吉濱智也

南 部 広 域 行 政 組 合 議 会 議 員（２名） 新垣　繁人　　瀬長　　宏

南部広域市町村圏事務組合議会議員（２名） 赤嶺　吉信　　真栄里　保

沖縄県介護保険広域連合議会議員（１名） 宜保　龍平

沖縄県後期高齢者医療広域連合議会議員（１名） 宜保　安孝

豊 見 城 市 都 市 計 画 審 議 会 委 員（４名） 大田　善裕　　要　正悟　　新垣　龍治　　川満　玄治

一部事務組合等議会議員、議会選出各種委員

常任委員会 　地方公共団体の事務に関する調査及び議案、請願・陳情等の審査を行わせるため、条例で定め、常設する 
委員会です。なお、任期は条例で４年と規定されています。

　会派とは、政策を中心とした同一の理念を有する議員で構成されています。会派を結成することで、政
策や理念を共有し議会活動を円滑に行うことができます。
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令和４年
12月定例会 一般質問 市政を問う

顔写真横のQRコードにスマートフォンをかざすとインターネット中継が閲覧できます。

※ 一般質問とは、議員が市の行財政全般にわたり、事務の執行状況や将来に対する方針を聞き、疑問点について市長の見解を求めるもの。
　本市議会の質問時間は、答弁時間を含み１人42分以内です。

頁 質問議員 質　問　事　項

10

新
あら
垣
かき
龍
りゅう
治
じ

（日本共産党）

・子育て支援について
・安全な生活環境整備について
・携帯電話基地局設置について
・庁舎への看板表示について

川
かわ
満
みつ
玄
げん
治
じ

（保和会）

・子育て支援について
・長嶺城址公園整備事業について
・公営墓地について
・河川沿いの有効活用について
・教育行政について
・公園整備事業について
・防災について
・パワハラ訴訟について

11

仲
なか
田
だ
政
まさ
美
み

（公明党）

・子宮頸がんワクチンの接種について
・高齢者福祉について
・安心・安全対策について
・給付型奨学金支援拡充について
・がん患者の不安緩和について
・ヤングケアラーへの支援について

比
ひ
嘉
が
彰
あきら

（保和会）

・市長公約について
・本市が抱えている訴訟について
・下水道行政について
・教育行政について
・シェルターについて
・環境整備について
・与根体育施設について

12

楚
そ
南
なん
留
る
美
み

（Z
ゼ ロ

ERO）

・学校給食における食物アレルギー対応について
・ヤングケアラーの支援について
・消防行政について
・道路行政について

真
ま
栄
え
里
さと
保
たもつ

（日本共産党）

・会計年度任用職員について
・生活保護行政について
・安心して暮らせる地域について
・市長の政治姿勢について
・物価高騰にともなう生活支援について

13

大
おお
田
た
善
よし
裕
ひろ

（Z
ゼ ロ

ERO）

・物価高騰対策について
・暮らしやすいまちづくりについて
・労働環境の改善について

瀬
せ
長
なが
宏
ひろし

（日本共産党）

・子ども医療費助成に対するペナルティーについて
・30人学級について
・自治会事務委託料について
・給食センター及び中央公民館建て替えについて
・我那覇後原について
・公職選挙法について

14

大
おお
城
しろ
吉
よし
徳
のり

（公明党）

・墓地行政について
・安心安全について
・環境美化について
・排水路と橋りょう改修について
・感染症対策について

新
あら
垣
かき
繁
しげ
人
と

（Z
ゼ ロ

ERO）

・行政改革について
・新たな街づくりについて
・公正・公平及び適正な業務委託について
・安心、安全な街づくりについて
・教育行政について

頁 質問議員 質　問　事　項

5

宜
ぎ
保
ぼ
安
やす
孝
たか

（保和会）

・市長の政治姿勢について
・前山川市長との事務引継ぎについて
・豊見城市マイナンバーカード事業について
・教育行政について
・人事異動について
・姉妹都市交流について

儀
ぎ
間
ま
盛
せい
昭
しょう

（日本共産党）

・生活環境整備について
・教育環境整備について
・市政運営について
・観光振興について

6

新
あら
垣
かき
亜
あ
矢
や
子
こ

（保和会）

・教育行政について
・産業振興について
・生理の貧困対策事業について

伊
い
敷
しき
光
ま
寿
こと

（真新会）

・道路行政について
・体育施設について
・市長の政治姿勢・公約について
・消防行政について

7

大
おお
田
た
正
まさ
樹
き

（保和会）

・各種進捗状況について

・徳元市長の行政運営（お考え）について

波
なみ
平
ひら
邦
くに
孝
たか

（Z
ゼ ロ

ERO）

・スポーツ振興について
・消防行政について
・農業振興について
・市長公約について

8

瀬
せ
長
なが
恒
つね
雄
お

（日本共産党）

・パートナーシップ制度について
・与根地区開発について
・教育行政について
・災害復旧について
・交通安全対策について
・住宅リフォーム支援事業について
・生理用品の配布について

要
かなめ
正
しょう
悟
ご

（真新会）

・徳元市政になって変わる政策について
・市長の公約「森の風テラス構想」について
・市長選挙で配布されたチラシについて
・旧統一教会からの被害者支援について

9

宜
ぎ
保
ぼ
龍
りゅう
平
へい

（Z
ゼ ロ

ERO）

・教育行政について
・市の鳥制定について
・フードバンクについて
・市の財政について
・習い事助成について

赤
あか
嶺
みね
吉
よし
信
のぶ

（保和会）

・市長の市政運営について
・下原排水路浚渫整備事業について
・入札制度について
・ヤングケアラーについて
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一 般 質 問令和４年
12月定例会 一般質問 市政を問う

名嘉地地域長年の課題が前進する！

第７代豊見城市長
　徳元次人氏　就任

質問　名嘉地地域の雨水幹線１号排水路は、上流の我那覇地
域の開発に伴い、名嘉地地域の水路の断面では処理できなく、
名嘉地集落への床上浸水する被害が繰り返されている。長年、
自治会から対策が求められてきた。今回実施の雨水事業で改
善されることを期待しています。雨水事業の計画と進捗状況
について質問をします。
上下水道部長　大雨や局地的集中豪雨により浸水被害が発生。
原因を調査したところ、既存水路の排水断面不足が一つの
要因でありその対策
として、既存水路断
面より1.6倍大きい
ボックスカルバート
を設置します。計画
延長は約240メート
ルを予定し、事業期
間は令和６年度まで
です。

質問　（仮称）豊崎中学校建設の一時避難所機能のスペース、

就任式での市長挨拶（全庁放送）について

質問　職員のみならず、会計年度任用職員や清掃員の方へも
配慮し、語りかけと労いを行った件について称賛の声があり
ました。徳元市長の真意について伺う。
市長　これから先、この豊見城市がもっと笑顔あふれる幸せ
な街に変わるためには、市民の皆様のために一生懸命働いて
おられる職員の皆様及び会計年度任用職員の皆様、いつも市
役所をきれいにしていただいている清掃員の皆様、もちろん
警備員の皆様も同様です。市役所で働いている全ての皆様の
ご協力が必要です。市民福祉の向上、豊見城市の発展のため、
皆様と一つのチームとなり、知恵を出し合い助け合いながら、
誠心誠意全力で市政運営に取り組んでいきたいと思います。

前山川市長との事務引継について

質問　前山川市長と地方自治法第159条に基づき実施され
る市長の事務引継ぎはどのように行われたのか伺う。
総務企画部長　今回、前山川市長からの事務引継ぎについて
は今までの慣例とは違ったもので、徳元市長と対面すること

何人の避難民対応を想定しているかお聞かせください。
総務企画部長　災害時指定緊急避難場所という位置づけで、
約６千平方メートルの面積を有し、約６千人の避難規模を想
定しています。令和４年11月現在の豊崎地区の人口5,409
人と観光客等を考慮した備蓄食料数を目標とし、非常食約
１万９千食、飲料水１万９千本、その他防災備品、女性用品な
どの備蓄を想定しています。この備蓄量は、緊急避難場所と
して約６千人が２日程度避難できる備蓄量となっています。
質問　（仮称）豊崎中学校建設の今後のスケジュールについ
てお聞かせください。
教育部長　９月23日に校舎棟及び屋内運動場棟建設工事の
合同安全祈願祭を行い、27日から現場着手。現在、磁気探
査を行い基礎工事に伴う掘削工事及び地盤改良杭工事を行っ
ています。11月末時点の進捗は、天候不良や地盤面からの
湧水などにより掘削工事に時間を要し、若干の遅れが生じて
いますが、令和５月12月の完成を目指しています。今後の
スケジュールについては、令和５年度に倉庫や部室などの屋
外附帯建設及びグランドや外構などの整備を行い、令和６年
４月開校を目標にしています。

なく、立会人も設けずに書面のみで行われています。
質問　前山川市長から引継ぎをするとか、そういう打診はな
かったのですか。
市長　打診等は一度もありませんでした。

豊見城市マイナンバーカード出張申請サポート等に係る
企画・運営業務委託の公募型プロポーザルについて

質問　一連の事務作業は妥当だったのか。
市民部長　法律顧問の見解は、期限超過の企画提案書を受理
したことに関しては適切ではなかったと受けています。

放課後学習塾受講生の高校合格率が100％に!!

質問　放課後学習塾の成果を伺う。
教育部長　令和３年度は10月から３月まで受講希望者97名
を対象に講座を行い、全員が志望校に合格しています。
その他の質問／伊良波中トイレの異臭対策及びバレーコート
支柱の整備等について／姉妹都市交流について／人事異動に
ついて

日本共産党

儀間　盛昭

保和会

宜保　安孝

橋の地点までボックスで道路もひろがる
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一 般 質 問

市長公約「グローバル人材の
育成」にALT拡充は必須事項

通行止めの影響で、隣接道路の優先が
分かりにくい。安全対策を！

質問　グローバル人材の育成は、教育現場において英会話を
強化する必要がある。ＡＬＴの大胆な増員、特に中学校は各
学年に１人以上の配置をするべきだと考える。こども未来基
金をＡＬＴ増員の財源にすることについて見解を伺う。
教育部長　ＡＬＴの財源は、一括交付金事業なので、次年度
も一括交付金を活用した要望で行っていますが、それ以外の
財源の確保も検討していきたい。
市長　グローバル人材は私の大きな施策の一つ。今進められ
ているＡＬＴの人件費を、その一括交付金にプラス、もしく
は変えてこども未来基金を活用できないかという質問もあっ
たが、これは十分に精査が必要だと思いますし、今私として
は、以前から新垣亜矢子議員が米国総領事館ともパイプを
使って、英語力の向上のためにいろいろな事業ができないか
ということを提案してきたのも記憶をしている。先日、米国
総領事館の事務局の方々といろいろ意見交換をする機会があ
り、「我々としては豊見城市が英語力に特化していくという
大きな事業の中で、お手伝いができれば大きな力になると思
います。何でもおっしゃってください」ということでしたの
で、それであれば特に大きな財源は必要としないということ

道路行政について

質問　豊見城団地東側の土砂崩れによる（市道130号線）の
通行止め区間の工事進捗について伺います。
経済建設部長　大雨に伴い、市道46号線に係るのり面の土
砂が崩落し、土砂の一部が流れ落ちたことや、今後の降雨量
によってはさらなる土砂崩落の危険性もあることから、全面
通行止めをしている。令和５年度に詳細設計業務を発注し、
対策工法の選定を行い、工事を進める。
質問　隣接道路の安全対策について伺います。
経済建設部長　市道46号線、市道47号線及び市道130号線
の交差点で、市道47号線から市道130号線が優先道路となっ
ていることから、市道46号線は一時停止を行う必要がある。
しかし130号線が通行止めで、現状がＴ字路となり、市道
46号線が直線道路のような形で優先道路が分かりにくい状
況である。市道130号線の通行止めをしている間の安全対策
として、一時停止や注意喚起看板を年度内に対応する。
質問　平良30番地に隣接する里道の土砂が、雨天時に流れ
出ています。対応を伺います。

も、ある程度の話はできています。そういうところも含めて、
沖縄にいながら海外との交流ができるという、リアルに英語
に近づけるということも踏まえながら、それを視野に入れな
がら施策展開をしていけたらと思っています。

豊見城市公式アンバサダーを！地元企業や商売人がそれぞれ
努力していることを力強く後押しするのが行政の役割！

質問　徳元市長が掲げる「新たな富を生み出す街とみぐすく」
の実現を期待している。豊見城市で生業を持つ方々の収入増、
人材育成も本当に必要なことだと考えている。ブランド力を
上げることに力を発揮するのがインフルエンサー。地域にあ
る商品、食べ物、場所も含めてアピールができ、ブランド力
向上に本当に大きな波をつくってくれる。発信力のあるイン
フルエンサーを豊見城市のアンバサダーとして情報発信をし
てもらうことについて伺う。

ＳＮＳの活用方法等、より効果的な情報発信を

総務企画部長　特産品の販売促進強化につながる取組方法を
関係機関や関係部署とも調整しながら検討していきたい。

経済建設部長　市道75号線に取りつく入り口部分がコンク
リート舗装で、その他は未舗装です。現場を確認したところ、
老朽化により破損し砂利が流出していた。今年度破損箇所を
修繕する予定です。
質問　高嶺312-5番地前の道路は水はけが悪く、雨天時に
水が溜まります。対応を伺います。
経済建設部長　現場確認及び近隣住民から聞き取り調査を
行ったところ、大雨時に雨水が付近の畑から里道を通り、道
路に流れ混んでいるとのことでした。現在、対策としてグレー
チング側溝の設置を検討しているが、流末の試掘調査を行う
必要があることから、再度現場確認を行いながら対応する。

体育施設について

質問　2022年６月議会で豊見城市民体育館の利用料の見直し
とシルバー料金の設定について質問しました。その後の状況
と見解を伺います。
教育部長　次年度以降の事業計画において、高齢者を対象と
したシニア割引きを前向きに検討する。

保和会

新垣　亜矢子

真新会

伊敷　光寿
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一 般 質 問

課題解決に向けて、徳元市長
一緒に頑張りましょう

多くの子ども達にスポーツを通し夢と
希望を与える施策を進める！

質問　字豊見城（旧ＦＭとよみ裏）付近の下水道接続につい
て、進捗を伺います。
上下水道部長　下水道整備については、民間開発で私道が整
備されており、私道に公共下水道を接続する際には、一般的に
土地所有者に対して下水道整備の同意を取っています。当該
土地の所有者については複数の土地所有者がおり、土地所有
者に対して下水道整備について確認を行ったところ、一部の
所有者について、下水道整備に伴う私道を買い取ってほしい
旨の回答がありました。現行の都市計画法では、開発行為等
により整備された道路や公園などの公共用地については、地
方公共団体に帰属すると定められていますが、法改正の昭和
49年以前に適用を受けた開発行為等においては、公共施設
の用に供する土地が個人名義として多く残っています。市内
には個人名義の私道が多く存在していることから、本市が私
道を取得し、下水道を整備することは厳しいと考えています。
質問　字高安（勢理客橋）付近の、個人所有土地に河川が通っ
ている状況の進捗について伺います。
経済建設部長　水路を管理する沖縄県に進捗状況を問い合わ
せたところ、現地確認は行っているが、まだ昭和62年の廃

これぞワクワクドキドキ！市長、必ず実現しましょう！

質問　豊見城総合公園大改造計画「森の風テラス」構想の事
業手法やタイムスケジュール、未来展望を具体的に伺う。
市長　民間資金の活用等により、スポーツジムなどのスポー
ツ関連産業やホテル、企業スタートアップ支援もできるイン
キュベーション施設も兼ね備えた形で構想しています。
質問　スポーツを通し様々なことを経験させてもらった私と
しては、こども未来基金の使い道の中に、未来ある子ども達
のために、スポーツ振興を絡めていく考えはないかを伺う。
市長　支援体制についての検討を引き続き、力強く進めてい
きたいと思います。

第一次産業活性化、所得アップは行政主導で進めるべき！

質問　行政による販路拡大支援で農家の所得アップについ
て、市長の考える今後の展開を伺う。
市長　波平議員がいつもおっしゃっているように、農家の皆様
の所得アップに繋がらなければ意味がないと思います。県内
外へ物産展の展開を増やし、お金のかからない方向性も考え

川告示当時の設置経緯や施工記録が確認できていない状況で
あり、沖縄県河川課と県南部土木事務所で状況把握に努め、
対応方法の検討を進めたいとのことでありました。市としま
しては、県から照会等がありましたら、必要に応じ県河川課、
県南部土木事務所と調整をしていきたいと考えています。
質問　質問取りのときに三者でしっかりやりたいという話し
を担当の方から聞いたんですが、それで間違いないですか。
経済建設部長　三者で協議調整していきたいと考えます。
質問　障がい児保育の予算増について伺います。
こども未来部長　現在、加配保育士等１人当たり月額10万
円としていますが、令和５年度以降の予算については、豊見
城市社会福祉法人立園長会からの要望等も踏まえ、各市町村
の状況も参考に、補助基準額の増額に向けた調整、検討を行っ
ています。
質問　各学校のグラウンド整備の状況について伺います。
教育部長　豊見城市立学校施設長寿命化計画を基に、全面的
な修繕の計画を実施していきたいと考えていますが、計画実
施の前倒しも含め、現在関係部署と調整を行っています。

ながら、農家の皆様の所得アップに繋げていきたいと思います。
質問　本市特産品の販売促進強化を図るため、本市観光大使
のかりゆし58とのコラボ動画を作成し、第一次産業を盛り
上げて行く必要があると考えますが、市長の見解を伺う。
市長　我々とかりゆし58の皆様が、もっと相乗効果を得な
がら展開できるような形を取っていきたいと考えています。

中長期的に本市防災部門は消防職員が担っていくべき！

質問　人命救助の観点からも、中長期的に防災部門を消防が
担っていくべきだと強く考えますが、市長の見解を伺う。
市長　防災機能がどこにあるべきなのかという議論をもっと
した上での結果を出す必要があるのかと思っています。

自治体として稼げる豊見城市を展開して参りましょう！

質問　市長公約である、新たな富を生み出す街づくりについ
て、具体的な内容と未来展望を伺う。
市長　土地利用の見直しを行うことにより、豊見城市の持つ
ポテンシャルを最大限に活かした新たな産業や雇用の創出、
企業誘致等によるまちづくりに取り組んでいきます。

Z
ゼ ロ

ERO

波平　邦孝

保和会

大田　正樹
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一 般 質 問

豊見城市においてもパートナー
シップ制度の創設を！

徳元市長は箱物を造る政策が多い、
子育て世帯の負担軽減に使用を

パートナーシップ制度について

質問　豊見城市においてもパートナーシップ制度を創設して
ほしいという要望があるが、市の見解を伺う。
市民部長　今年度９月には性の多様性を尊重するまち豊見城
宣言、豊見城レインボー宣言を市内外に表明。パートナーシッ
プ制度については、当事者、関係者、有識者から意見等を聴
取して、調査研究、国の動向も鑑みながら検討していく。

与根漁港多目的広場について

質問　ナイター設備を整備し、夜間のサッカーや野球の練習
等に使用できるようにすべきだと考えるが、市の見解を伺う。
経済建設部長　ナイター整備については、費用が多額で補助
事業の対象とならないことから、今後の利用状況を含め、総
合的に検討していく必要があるものと考えている。

教育行政について

質問　豊見城小学校のグランドの排水が悪く、雨のあと水が
引かない状況が続くが、排水整備ができないか伺う。

徳元市政になって変わる政策について

質問　徳元市長は箱物を造る政策が多い印象を持ちますが、
箱物行政は失敗してきた例も多く、また市民の血税を大量に
使います。前市長が一番に取り組んでいた子どもに関する家
計の負担軽減のために使った方が良いと私は思いますが、子
どもの医療費や給食費無償化について伺う。
こども未来部長　子ども医療費については、沖縄県において
保護者の子育てにかかる経済的負担の軽減と子どもの保健の
向上を図り、令和４年４月１日より子ども医療費の通院対象
年齢を中学校卒業まで拡充しています。高校卒業までの子ど
も医療費無料化についても拡充すべきと考えます。
教育部長　給食費無償化については、沖縄県へ必要な要請を
行っていきたいと考えています。
質問　徳元市長は県が実施すると言ってますが、全て県任せ
にしているように感じます。県に計画や今後のスケジュール
等を確認しているのか伺う。
市長　要請については時期をみて県知事にお会いしたいと考えて
います。給食費無償化について、沖縄県保健体育課は現在調整

教育部長　グラウンドに埋設されている排水管において詰ま
りが生じていることが確認できていますが、次年度詰まりの
除去及び原因について詳細な調査を行い、環境改善に向けて
対応していきたい。
質問　中学校における学力強化支援事業（受験対策講座）の
取組み状況を伺う。
教育部長　学習習熟度の不足から高校受験に不安を抱える中
学３年生を対象に、令和２年度より各中学校ごとで各年度
30名から40名程度を上限として、放課後の空き教室を活用
し、受験対策講座を実施しています。

災害復旧について

質問　高嶺地内農道の地滑り箇所の災害復旧の取組み状況を
伺う。
経済建設部長　災害復旧事業債の適用を受けるべく、現地踏
査及び土質ボーリング作業を実施しており、土質調査の解析
が完了次第、具体的な工法を選定する調査、設計を進めてい
く予定です。今後については、令和５年度の４月以降に復旧
工事を進めていく予定です。

中であり、いつから実施できるか見えない状況との事でしたので、
一日も早い給食費無償化が進むよう訴えていきたいと思います。

「森の風テラス構想」について

質問　民間運営について市長のほうからＰＰＰ―ＰＦＩとい
う事が出ましたが、大量な資金調達が必要なため、大企業し
か手を挙げる事ができず、地域の企業が参入する事ができな
いのではないか伺う。
総務企画部長　民間事業者の応募は公平性を担保する事が必
要ですが、地元の企業をグループ構成員や協力企業として応募
する事や、先進事例では地域の実情に精通し、かつ運営段階
での迅速な対応能力が不可欠であることを踏まえ、地元での運
営実績の応募資格を有する事例がありますので、今後は地元企
業の参入について調査研究に努めます。
質問　県外企業が落札すると地域の実情等が分からず、利用
料金が高くなり市民の負担が大きくならないか伺う。
市長　公共と民間が連携して、お互いの強みを生かす事によっ
て、最適な公共サービスの提供を実現し、市民の負担が大きく
なることはないものと考えます。

日本共産党

瀬長　恒雄

真新会

要　正悟

令和４年11月臨時会・12月定例会・令和５年１月臨時会　とみぐすく市議会だより ●vol.2018



一 般 質 問

子どもたちの歯の健康を
守ろう！

市長の「聞く力」と「フットワークの
軽さ」で業務に邁進を期待する

質問　現在コロナ禍において実施できていないフッ化物洗口
について見解を伺う。
教育部長　学校歯科医や学校と調整、連携を図った上で、保
護者の同意を得ながら再開できる状況を整えたいと考えてい
ます。また再開に当たり、依然として新型コロナウイルス感
染症拡大防止を優先せざるを得ない学校側の事情に考慮する
とともに、過度な負担とならないような検討の必要性も認識
しながら、再開に向けた取組を進めていきたい。
質問　このフッ化物洗口は久米島では平成４年から行ってい
て、かなりの数字、いいデータが出ている。歯の健康という
のはとても大事だと私は思っています。虫歯になると痛みで
食欲不振だとか、集中力の低下、そういったものにもつなが
りますし、虫歯菌で体にも影響があると言われている中で、
沖縄県においては虫歯率が全国でワーストというところで、
これは喫緊の課題ではないかと私は思っています。改めてこ
の件について、市長の見解を伺う。
市長　フッ化物洗口の基本的な考えについては、私も議員時
代はずっと推し進めた一つの政策であり、宜保龍平議員と思
いは同一であります。その思いについても私は議員時代から

質問　徳元次人市長の重点政策について伺う。
市長　３つの重点政策は、１つ目にインフラ整備、２つ目に
英語教育、３つ目に公園整備があります。インフラ整備につ
いて、豊見城市には土地利用が制限されている地域があり、
土地利用の見直しを行うことにより、豊見城市の持つポテン
シャルを最大限に発揮できる多くの可能性があります。那覇
空港から近く、高速道路のインターもあり、那覇市に隣接し
ている地の利を生かせるような土地利用の見直しで、新たな
産業の創出、企業誘致などが進むことによる地域経済の活性
化が新たな富を生み出す原動力になるものだと考えていま
す。次に、グローバル人材の創出について、海外を相手にビ
ジネスができるような子どもたちの可能性を引き出し、将来
の進路や就職の選択肢を大きく広げるために英語教育の特化
を推進します。英語の授業だけではなく、社会科でも、理科
の授業でも英語を使うような環境の整備やＡＬＴの先生の数
を増やすことにより、英語がしゃべれる、聞く力を大きく伸
ばしていきたいと考えています。最後に、公園に関する施策
について、豊見城市は１人当たりの公園面積が少なく、老朽
化で使えない遊具があるなどの様々な課題がありますが、全

も一遍も変わっていませんし、教育部長が話したとおり、進
められる体制ではいます。教員の皆様の多忙化のこともあり
ますので、なるべく負担が少ないような形で推し進められれ
ばと考えていますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

英語教育を通して人材育成を

質問　英語を流暢に話せるようになるまでのレベルに持って
いきたいというのが市長の思いでもあったと思いますが、ビ
ジョンを伺う。
市長　英語を学ぶこと、それが話せることになる。それがビ
ジネストークまで発展することになれば、将来社会に出たと
きに就職の在り方だとか、選ぶその先だとかというのが、英
語ができるかできないかでマーケティングが相当違ってきま
す。それに収入も違ってきます。グローバル人材というのは、
やはり沖縄、ましてや国内だけではなくて、地球レベルを世
界的に考えるがあまり子どもたちの可能性を多く引き出した
いという意味合いがあります。
その他の質問／市の鳥制定について／市の財政について

天候に対応できるよう室内型公園の整備に取り組み、３世代
の交流、憩いの場としてや高齢者のがんじゅうを取り戻すこ
とも期待されます。

大雨時の冠水被害箇所の解消に向けて、重点的に取組む

質問　下原排水路浚渫清掃等整備事業の進捗状況を伺う。
経済建設部長　年間約1,000万円を予算化し、農林水産課が
把握している浚渫が必要と思われる水路の延長が約11キロ
メートルあり、これまで浚渫を実施した延長は、約2.2キロ
メートルで全体の約20％であります。
質問　入札制度について、市内業者を優先的に指名できない
か伺う。
都市計画部長　本市の入札制度の基本方針に基づき、市内業
者の発展及び健全な育成を踏まえ、今後は可能な限り、市内業
者を指名するよう配慮し、受注機会の確保に努めていきます。
その他の質問／ヤングケアラーについて

Z
ゼ ロ

ERO

宜保　龍平

保和会

赤嶺　吉信
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一 般 質 問

学校給食費の無償化、県が事業化
するまでは市独自の対応が必要

豊見城市が沖縄県で初の片耳難聴児
助成事業、令和５年度スタート

質問　新型コロナや高騰し続ける物価等の影響によって市民
の暮らしは大変厳しい状況下に置かれている。子育てをする
保護者の負担軽減も大変重要だと考える。学校給食費の保護
者支援事業を次年度以降も継続する考えはあるか伺う。
教育部長　学校給食費の保護者支援としては、現在小学生月
額600円、中学生が月額700円の助成については、栄養の
充足を満たすため実施しています。次年度以降も継続して実
施できるよう、予算の確保に努めていきたい。
質問　学校給食費の無償化について徳元市長の方針を伺う。
教育部長　給食費無償化については、沖縄県知事が沖縄県の
施策として公約に掲げ、県民からの負託を受けたものと考え
ています。今後は全県で学校給食の無償化が図られるよう、
沖縄県へ必要な要請を行っていきたい。

全国1,793自治体中83.2％が物価高騰に対応した学校給
食費の保護者負担軽減を実施している

質問　帝国データバンクが今年12月１日に調査結果を発表。
2022年に値上げをされた食品は累計で２万品目を超えて、
2023年も４千品目以上の値上げラッシュが続くということ

軽度・中等度難聴児補聴器購入費助成事業について

質問　県の軽度・中等度難聴児補聴器購入費助成事業から片
耳難聴の児童の支援をできないか、市の見解を伺う。
福祉健康部長　二度にわたり全県的な調査が行われ、調査結
果の検討が行われました。市としては引き続き要件拡充の働
きかけを行い、県に拡充等の動きがあれば迅速に対応します。
質問　２年半前から、話をしています。市の単費でも構いま
せんが補助事業はできないか伺う。
福祉健康部長　片耳難聴の児童は、日常生活に係る切実な問
題だと認識してます。令和５年度からの実施に向け、新年度
予算調整の中で前向きに取り組んでいきたいと考えています。

長嶺城址公園整備事業について

質問　山川市政４年間の進捗状況を伺う。
経済建設部長　全体事業費ベースで6.3％となっています。
質問　４年間、本当に進んでなかったと思います。徳元市政
での進捗予定を伺う。
経済建設部長　令和７年度には、南パークゴルフ場エリアの

が報告されている。また、沖縄電力が燃料価格高騰を理由に
家庭向けの電気料金の値上げ申請を行った。平均で39.3％
の値上げ、一般的な使用料の平均が一般的な家庭では１か月
支払額は3,473円増えるという試算がでている。文科省が
今年９月に発表した物価高騰に対応した学校給食費の保護者
負担軽減に向けた取組状況では、全国1,793自治体のうち
1,491自治体が負担軽減に取り組んでいる。これは全体の
83.2％の自治体が取り組んでいる。県が事業化するこの間
については、市として独自に対応をしていくべき。こども未
来基金などの活用も含めて期間限定という形でも可能な限り
市として保護者の負担軽減ができないか再度伺う。
教育部長　これまでの議会においても、市の予算で給食費の
無償化を進めるというのは難しいと判断されている。本市は
子ども比率が高いということもあり、給食費を無償化するこ
とについては、実施する費用もかなり高額になる。沖縄県が
給食費無償化を実施する時期が不明なまま市の予算を給食費
に充てるのは、現在のところ難しいと考えています。
その他の質問／とよみニュータウンの交通について／真玉橋
の急傾斜地崩壊危険区域について／携帯電話基地局について

18ホールについて供用開始ができるよう取り組んでいます。
質問　実際に54ホール整備しますか。
市長　地域住民の方々、自治会の皆様には54ホールの認識
からスタートしてますので、その考えで進めていきたいです。

公営墓地について

質問　山川市政での４年間の進捗状況について伺う。
市民部長　現時点で地元自治会との合意形成に関する理解は
得られていない状況です。
質問　地元自治会の説明への前市長の参加についてですが、
行かれたことはありますか。
市民部長　山川前市長は一度も参加してません。
質問　私は市長が出向くべきと思いますが、今後行われる説
明会に徳元市長が参加する意思はあるか伺う。
市長　地元自治会に対しての説明会には、参加する方向です。
その他の質問／高架橋桁下の有効利用について／市役所内に
乳幼児の一時預かり所開設について／真玉橋の河川沿いの有
効活用について

保和会

川満　玄治

日本共産党

新垣　龍治
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一 般 質 問

より高い予防効果が期待できる
９価ワクチン、４月１日より開始へ

私たち市民は市長が豊見城を
どう考えていくか見届けたい

質問　子宮頸がんは、20代から30代に発症するがんの多
くを占め、国内で年間約１万１千人が罹患し、そのうち約
２千９百人が亡くなっていると言われている。厚労省は高い
感染予防効果が期待できる９価ワクチンを、４月１日より定期
接種する方針を示している。効果や安全性について見解を伺う。
こども未来部長　９価ワクチンは厚生科学審議会ワクチン評
価に関する小委員会において議論がなされ、４価ワクチンと
比較して有効性や費用対効果が優れ安全性は同等と示されて
いる。本市としても国の見解に基づいた対応を行っていく。
質問　９価ワクチン定期接種化に伴う本市の対応、対象とな
る方々への周知方法について見解を伺う。
こども未来部長　令和５年４月からの９価HPVワクチン定期
接種実施に向け準備を進めている。対象者への周知は、市ホー
ムページと広報とみぐすく掲載と、個別通知の準備を進める。

高齢者福祉について

質問　認知症で行方不明になる危険性がある方の安全を確保
し、介護者の負担軽減に「見守りシール」を配布できないか。
福祉健康部長　次年度を目指し関係者と調整を行う。

市長公約について

質問　市長は選挙のとき「10月９日豊見城が変わる」と訴
えていたが、どう変わるのか、どう変えるのかを伺う。
市長　長いコロナ禍で疲弊しているこの豊見城市の経済が活
性化し、市民の笑顔があふれる幸せな街に変えていきたいと
思います。そのためには、まず市役所の環境を変える必要が
あります。職員の皆さんが笑顔で楽しく働ける環境が、市民
の笑顔あふれる幸せなまちづくりにつながるものだと考えて
います。それに加えて「新たな富を生み出す街」そんな豊見
城市を目指していきます。
質問　徳元市長の３つの重点施策について具体的に伺う。
市長　３つの重点施策については、インフラ整備と英語教
育、それから公園整備というものを３つの重点施策に挙げま
した。インフラ整備について、豊見城市には土地利用が制限
されている地域があり、この土地の見直しを行うことで、豊
見城市の持つポテンシャルを最大限に発揮できる多くの可能
性があります。那覇空港からも近く高速路のインターもある
ことや、那覇に隣接している地の利を活かせるような土地利

質問　ひとり暮らしの高齢者のために、緊急時迅速に救急車
を呼べるなどの「防水機能付ペンダント型通報装置」貸付を。
福祉健康部長　緊急時に迅速かつ適切な救助等が行える緊急
通報システムを整備。必要な方への提供に向け周知に努める。
質問　豊崎地内高層ビル駐車場出入口付近で、車道と歩道間
の縁石が破損している箇所の改修を求める声があるが。
経済建設部長　来年度の早期に向けて対応していきたい。

給付型奨学金支援拡充について

質問　給付型奨学金利用枠を低所得世帯へ支援拡充を。
市長　思いを重く受け止め、次年度に対してどうしていくか
しっかり真剣に考えたい。
質問　個々に合った適切な対応ができるよう相談員等、職員
の人員増が必要であると考えるが見解を伺う。
教育部長　議員ご指摘の、個々の実情に見合った対応ができ
るように、組織体制について市長部局と協議していきたい。
質問　ヤングケアラー支援コーディネーター配置の考えは。
こども未来部長　重要なポストだと認識している。令和5年
度から配置できるよう進めたい。

用の見直しで新たな産業の創出、企業誘致等が進むことによ
る地域経済の活性化が新たな富を生み出す原動力になると考
え、土地利用の見直しによるインフラ整備に取り組んでいき
ます。次に、グローバル人材の創出として、海外を相手にビ
ジネスできるような子どもたちの可能性を引き出し、将来の
進路や就職の選択肢を大きく広げるために、英語教育の特化
を推進します。他の授業でも英語を使うような環境の整備や
ALTの先生方の数を増やすことにより、英語をしゃべる、聞
く力を大きく伸ばしたいと考えています。最後に、公園に関
する施策ですが、豊見城市は１人当りの公園の面積が少なく、
老朽化で使えない遊具があるなどの様々な課題があります。
子どもたちに、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃ
んと一緒に公園で思いっきり遊んでほしいし、楽しんでほし
いという思いから、雨などの天候に左右されず、特に真夏の
直射日光や熱中症の心配のない室内型公園の整備に取り組み
たいと考えています。おじいちゃん、おばあちゃんも体を動
かすことによりがんじゅうを取り戻し、三世代の交流、憩い
の場として期待できるものであると思います。以上が私の掲
げる３つの重点施策となります。

保和会

比嘉　彰

公明党

仲田　政美
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一 般 質 問

学校給食は、食育の教材。
アレルギー対応食の提供を！！

会計年度任用職員が安心して
働ける職場をめざして

質問　食物アレルギーの児童生徒の人数について伺う。
教育部長　食物アレルギーを有する児童数は245名、生徒数
は135名。
質問　本市としてアレルギー対応食に取り組む考えがあるの
か伺う。
教育部長　今後給食センター建て替えを検討する際に他自治
体の事例等も参考にしながら、対応できる施設を計画したい。
質問　今の段階で老朽化した給食センターを建て替える具体
的な計画があるのか伺う。
教育部長　現在のところ具体的な計画はありませんが、次年
度の予算要望において、基本構想を計画していくということ
で検討している。
質問　学校給食法も改正され、学校給食の目的が栄養改善か
ら食育に変わりました。改正法では、給食を通じて地域の食
文化などの教育を行うよう求めており、教材としての学校給
食を位置づけている。食物アレルギーの児童生徒に弁当の持
参を求めるのではなく本来は除去食、代替食などアレルギー
対応食が提供されるべきです。少しの工夫で可能と考えます
が、見解を伺う。

会計年度任用職員について

質問　正規職員と非正規職員の割合について伺う。
総務企画部長　正規職員数は468人、非正規職員数は303
人。正規職員は60.7％、非正規職員の割合は39.3％となっ
ている。
質問　月給制にしている自治体の現状について伺う。
総務企画部長　指摘の月給制の導入については、今後、現在
導入している市町村の状況を確認しながら検討していきたい。
質問　正規職員に認められている旧姓について伺う。
総務企画部長　会計年度任用職員の旧姓使用ができるように
したい。

生活保護について

質問　国に生活保護の引き上げを求める事について伺う。
福祉健康部長　国は５年に一度生活保護費を見直していま
す。令和５年度がその年に当たり食費や光熱水費などに充て
る生活扶助の金額の改定を予定しており、本市としましては
その動向を注視する。

教育部長　先進地の給食センターの状況等を確認しながら、
今後アレルギー対応の給食提供についての可能性についても
検討していきたい。

ヤングケアラーの支援について

質問　「要支援家庭寄り添い支援事業」を本市でも活用しヘ
ルパー等支援を必要とする家庭へ派遣ができないか提言しま
したが、進捗について伺う。
こども未来部長　２世帯において、本事業を活用した支援に
現在取り組んでいるところです。支援の具体的な内容として、
食事の準備や清掃等を行うヘルパーの導入、食料の提供、病
院への同行支援、市役所等における手続の支援など。
質問　「ヤングケアラーコーディネーター」の配置を提言し
ましたが、進捗について伺う。
こども未来部長　コーディネーターを配置することについて、
令和５年度の機構改革において関係部署に要望をしています。
その他の質問／我那覇、市道222号線並びに市道４号線の安
全対策進捗について／市民が安心して暮らせる消防職員体制
の強化について／市道26号線道路植栽について／その他

質問　生活保護とマイナンバー取得を紐付しないことについ
て伺う。
福祉健康部長　マイナンバーカードの取得を保護申請に係る
必須条件としていません。

道路行政について

質問　根差部集落内道路の安全確保について伺う。
経済建設部長　「速度落とせ」等の電柱幕を設置し、安全運
転を促す措置を取りたい。
質問　地域の人たちが集まる公民館に、積極的にAEDを設
置できないのか。
総務企画部長　自治会等まちづくり支援補助金の中の特別支
援補助金を活用すると補助率は50％以下、上限額200万円
となります。
質問　岸田総理は、旧統一教会との関係を断つことを自民党
の方針とすることを述べました。これについてどう思うか。
市長　そのことについて、私がどうこう言う立場にはない。

Z
ゼ ロ

ERO

楚南　留美

日本共産党

真栄里　保
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一 般 質 問

電気料金４割値上げ、物価高騰
には市政の激変緩和策が必要

市長は、こども医療費無料への
ペナルティー廃止を国に求めよ！

物価高騰対策について

質問　ロシア・ウクライナ情勢や記録的な円安による物価高
騰に歯止めがかからない状況で、市民生活に著しく影響が出
ており、一刻の猶予も許されない事態だと認識しています。
政府の経済対策とは別に、財政調整基金からの財政出動など
で、直ちに市独自の物価高騰対策を実施すべきと考えますが、
市長の認識を伺う。
総務企画部長　政府においても原油価格や物価の高騰による
国民生活や経済活動への影響に、緊急かつ機動的に対応する
ため大規模な総合経済対策を編成していますが、原油価格や
物価のさらなる高騰の可能性など、予断を許さない状況は続
くものと考えており、財政状況の行き先を見通すことが困難
な中にあっても、引き続き国及び県における経済対策に対応
して財源確保に工夫を凝らし、原油価格、物価高騰等に直面
する市民に寄り添った地域経済対策を進めてまいりたいと考
えています。
質問　市独自の支援策として、市中金融機関から、一時借り
入れをし、それを財源にして、世帯収入300万円以下の方々

質問　こども医療費助成に対するペナルティーについてです
が、自民党公明党の政権で、せっかく地方自治体が子育て支
援として、財政をうまく活用しながらこども医療費の無料化
を積極的に取り組んでいることに対し、嫌がらせの形でペナ
ルティーを課すというやり方をしていますが、こども医療費
助成に係る国保の減額調整措置について伺います。
市民部長　ペナルティーによる国保の減額調整措置がどのよ
うな内容か申しますと、今回国が認める医療費助成の対象年
齢、これは０歳から６歳未満になりますけれども、この対象
年齢を超え助成拡大が実施されたことにより、ペナルティー
として国から県に支出される国保の療養給付費負担金が減額
されるとなっています。
質問　本市の減額見込み額について伺います。
市民部長　国保への影響額の見込みにつきましては、受診状
況により金額は変動しますが、昨年度、令和３年度の実績値
から試算してみますと、約960万円程度の減額を見込んでい
ます。
質問　2018年度から就学前までのペナルティーは廃止さ
れ、そのときの政府の説明があるんですが、ほぼ全ての自治

に対し物価高騰対策を支援するというような策があってもい
いと考えるが、市長を含めた当局の所感を伺う。
市長　今のご提案は非常にありがたいと思っています。そう
いうことも含めて、一番私がやらなきゃいけないと思ってい
るのは、息苦しいという表現をこのようにさせてもらいます
けれども、息苦しいということと息ができないということは
非常に差があると思っていまして、前々から現場を見に行か
なきゃ分からないということを、ずっと私自身も言ってきま
したし、そういう限られた世帯、300万円未満の年収のとこ
ろはどういう実態なのかというのも少なからず私は見てきた
ところもあります。本当に救いの手を行政としてやらなけれ
ばならないというパターンも非常にあると思っていますし、
その線引きというのが非常に大事になってくると思います。
それを今から調査をしてどうのというのは、もちろんスピー
ド感とともに照らし合わせていかなきゃならないと思います
し、この短期間でどのような手厚い支援が可能なのかという
のは、いま一度、我々としてもしっかりと考えた上で、策を
打ち出していく方向性はこれからも考えて検討していきたい
と思っています。

体で就学前までの医療費助成が実施されており、一部の市町
村だけ医療費の波及増が起こるなどの不公平は生じないか
ら廃止をしました。では現在はどうですかというと、全国の
95％の自治体では中学校卒業までの助成、無料化が実現し
ているということを考えた場合には、これはもう廃止すべき
だと思います。これについては、市長は政府に対して要請す
る考えがありませんか。
市長　全国市長会理事評議員合同会議においても国保のペナ
ルティーに対しては、全ての地方単独事業実施に係る減額の
措置を廃止することを重点提言に盛り込み採択されていると
ころです。全国市長会など通じ、国に対し声を上げていきた
いと考えています。
質問　市長は自民党員でありますので、独自で政府に対して
要請する考えがありませんか。
市長　独自でというよりも、まず先に関係している市長会を
通じてやることが先だと思っています。
その他の質問／30人学級について／自治会事務委託料につ
いて／給食センター及び中央公民館建て替えについて／我那
覇後原について等

日本共産党

瀬長　宏

Z
ゼ ロ

ERO

大田　善裕
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一 般 質 問

住みよい街づくりについて

墓地行政について

質問　今後の個人の墓地建設について伺う。
市民部長　個人墓地の許可については県内自治体の規則及び
許可状況、市内の墓地需要を考慮し、規則の一部改正等も踏
まえて今後の課題として検討していきたい。

安心安全について

質問　字伊良波146－1番地、有限会社カリー観光前の横断
歩道に信号機を設置してもらいたいとの地域からの要望があ
るが、当局の見解を伺う。
市長　今の件は実情もよく理解いたしました。豊見城選出の
島袋大県議会議員もいますので、お互いにいろいろな話をさ
せていただきながら、力強く要請したいと思います。
質問　豊見城団地の郵便局前の信号機に豊見城団地大通りか
ら入った車がスムーズに直進、右折ができるように時差式信
号機に変えてもらいたいが、直接市長から関係機関へ要請し
てもらいたいが見解を伺う。
市長　豊見城市内の子どもたちを含め安全確保の、市民のた

めのことですので、タイミングをしっかり見計らって、担当
職員とともに要請していきたいと考えています。

環境美化について

質問　国道329号那覇東バイパス真玉橋交差点付近の雑草・
雑木の除去について、市長の見解を伺う。
市長　該当箇所については、私もその地域に住んでいるので
よく分かっています。機会あるごとに南部国道事務所に要望
していきたい。

排水路と橋りょう改修について

質問　字伊良波地内の伊良波排水路の市道５号線に架かる橋
梁改修及び排水路の拡張整備について、市長の見解を伺う。
市長　写真から見ても、被害状況が非常に相当なものである
ということが伺えます。地域に実際に足を運んで、一緒に地
域住民との意見交換を交えながらとの提案ですので、しっか
りとそこは私も現場第一と言っていますので、そうしたいと
思います。

Z
ゼ ロ

ERO

新垣　繁人

公明党

大城　吉徳

市政奪還∞その先を、そのステー
ジを新市長とともに!!

行政改革について

質問　新体制として組織改善をどのように行うのか伺う。
市長　職員と共に汗をかき、膝を交えながら市民を一番に考
える市役所、全ての職員が業務にやりがいを感じ、その能力
を最大限に発揮できる組織づくりが必要。そのためにも職場
環境の改善、適切な人事配置、事務事業の見直し、効率化を
積極的に図り、職員を大切にしながら、組織全体が持続的に
成長できる環境を職員と一丸となってつくり出し、市民の皆
さまをはじめ議会や関係機関並びに各企業、本市と関わる全
ての皆様と共に幸せで、笑顔あふれる豊見城市をつくっていく。

新たな街づくりについて

質問　第７回那覇広域都市計画区域区分の変更について、特
定保留地区として指定された区域を伺う。
都市計画部長　国道331号小禄バイパス沿道地区、名嘉地イ
ンターチェンジ地区、県道東風平豊見城線沿道地区の３地区
を区画整理事業を条件に特定保留地区に位置づけられている。
質問　県道東風平豊見城線沿道地区について区画整理実現に

向けた今後の市の取組について伺う。
都市計画部長　土地利用が図られている現状を踏まえ準備会
において様々な意見がある。合意形成が困難になることが想
定されるため、今後は準備会を中心とした総会を開き、地権
者意見を集約し準備会とともに判断したい。
質問　合意形成が図られなかった場合、地区計画として整備
するなど、新たな手法として整備してもらいたいがどのよう
に考えているのか。
都市計画部長　都市計画マスタープランにおいて計画的市街
化誘導地と位置づけているので、区画整理事業での整備が難
しくなった場合は新たな手法などについて検討したい。

公正・公平及び適正な業務委託について

質問　緊急質問を行った公募型プロポーザル選定について、
書類等の提出期間を約１週間定めている中、大雨を理由に提出
期限を超えて受入れることは本当に問題ないとの認識なのか。
市民部長　当時の市民部長より実施要項の別途協議に基づき
受理したと答弁しているが、法律顧問は期限超過の企画提案
書を受理したことに関して適正でないとの見解。
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●予算案　　　　  6 件
●条例案　　　　  6 件
●その他議案　　11 件
●意見書案　　　  1 件
●請願　　　　　  1 件
●陳情　　　　　  5 件

●予算案　　　　 ２件
●条例案　　　　 １件
●その他議案　　 ２件
●報告　　　　　 ４件

●同意案　　　　 １件

12 月定例会 11 月臨時会

１月臨時会

　令和４年11月臨時会は11月29日（火）の１日間、令和４年12月定例会は12月６日

（火）～12月22日（木）の17日間、令和５年１月臨時会は１月19日（木）の１日間の

会期で開催されました。

　議案等を審議し、議決しましたので、その一部を紹介します。他の議案等の審議結

果については、豊見城市議会ホームページよりご覧ください。

豊見城市議会 検索

会計項目 令和３年度 令和２年度 増減率

一 般 会 計
歳入 316億 903万円 342億5,063万円 0.923
歳出 297億7,869万円 337億3,060万円 0.883

国民健康保険特別会計
歳入 68億3,238万円 65億1,153万円 1.049
歳出 68億1,694万円 64億8,137万円 1.052

後期高齢者医療特別会計
歳入 4億9,912万円 ５億 323万円 0.992
歳出 4億9,708万円 ４億9,966万円 0.995

育 英 会 特 別 会 計
歳入 1,023万円 1,117万円 0.916
歳出 474万円 935万円 0.507

公営墓地事業特別会計
歳入 91万円 90万円 1.011
歳出 17万円 16万円 1.058

※表及び円グラフの合計金額は、千円単位を四捨五入しています。

11月臨時会、12月定例会、1月臨時会の審議結果

12月定例会
認定第２号

認定第３号～６号

認　定令和３年度豊見城市一般会計歳入歳出決算

　一般会計歳入歳出決算及び各特別会計歳入歳出決算は下記の各会計決算比較表のとおりとなっており、

予算決算特別委員会、教育民生常任委員会で閉会中に審査され、12月定例会にて認定されました。

令和３年度豊見城市特別会計歳入歳出決算 認　定

一般財源
131億5,797万8千円

（41.6%）

一般財源
131億5,797万8千円

（41.6%）

市税
70億380万2千円

（22.2%）

市税
70億380万2千円

（22.2%）

地方譲与税等
17億5,349万9千円

（5.5%）

地方譲与税等
17億5,349万9千円

（5.5%）

地方交付税
44億67万7千円
（13.9%）

地方交付税
44億67万7千円
（13.9%）

市債
15億3,401万6千円

（4.9%）

市債
15億3,401万6千円

（4.9%）

その他
31億9,684万円

（10.5%）

その他
31億9,684万円

（10.5%）

国庫支出金
101億5,181万7千円

（32.1%）

国庫支出金
101億5,181万7千円

（32.1%）

県支出金
35億6,838万4千円

（11.3%）

特定財源
184億5,105万7千円

（58.4%）

歳入総額
316億904万円

歳出総額
297億7,869万円

民生費
155億9,506万6千円

（52.4%）

民生費
155億9,506万6千円

（52.4%）

議会費
2億2,148万4千円

（0.7%）

議会費
2億2,148万4千円

（0.7%）
総務費

26億670万6千円
（8.8%）

総務費
26億670万6千円

（8.8%）

公債費
21億3,504万4千円

（7.2%）

公債費
21億3,504万4千円

（7.2%）

その他
14億3,819万8千円

（4.8%）

その他
14億3,819万8千円

（4.8%）

消防費
5億2,703万2千円

（1.8%）

消防費
5億2,703万2千円

（1.8%）

商工費
1億2,754万4千円

（0.4%）

商工費
1億2,754万4千円

（0.4%）

農林水産業費
4億6,208万4千円

（1.6%）

農林水産業費
4億6,208万4千円

（1.6%）

衛生費
19億2,773万8千円

（6.5%）

衛生費
19億2,773万8千円

（6.5%）

教育費
32億674万7千円

（10.8%）

土木費
15億1,131万7千円

（5.1%）

一般会計決算
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条　例　案

請願・陳情・意見書

　現行制度である夫婦同姓制度を維持した上で、夫婦がそれぞれ結婚前の姓を称することを認める選択的夫婦
別姓制度の導入を法制化することを要望するため、意見書案が上程、可決され、衆議院・参議院議長、内閣総
理大臣、法務大臣、総務大臣あて意見書を提出しました。

豊見城市情報公開及び個人情報保護に関する条例の廃止について 原案可決

議案第59号

豊見城市個人情報の保護に関する法律施行条例の制定について 原案可決

議案第60号

豊見城市情報公開条例の制定について 原案可決

議案第61号

　個人情報の保護に関する法律（平成15年法律第57号）の改正に伴い、関連条例の廃止、制定が必要になった
ため、上程され、可決されました。

　地方公務員の定年引上げ等を目的とした地方公務員法の一部を改正する法律（令和３年法律第63号）が令和
５年４月１日から施行されることに伴い、関連条例の改正案が上程され、可決されました。
　定年年齢の段階的引き上げ、管理監督職勤務上限年齢制（役職定年制）の導入、定年前再任用短時間勤務制
の導入等の改正内容となっています。

豊見城市情報公開及び個人情報保護審査会条例の制定について

職員の定年等に関する条例等の一部改正について

原案可決

原案可決

議案第62号

議案第63号

上田山川公園有効活用に関する請願 採　　択

請願第２号

選択的夫婦別姓の法制化を求める意見書の提出を要望する陳情書

パートナーシップ・ファミリーシップ制度に関する陳情書

国民保護の特殊標章について、早急にテレビ、ラジオ等のメディア
を活用し、その存在と重要性を啓発することを求める陳情

第２尚氏第23代当主尚衞氏のご意向に沿って、沖縄の人々を先住民
族とする国連勧告の撤回を求める意見書の採択を求める陳情

沖縄県知事に国連に基地問題を訴える前に県民に対して「沖縄の人々を先
住民族とする国連勧告」の説明の実施を求める意見書の提出を求める陳情

選択的夫婦別姓制度の法制化を求める意見書

採　　択

採　　択

一部採択

採　　択

採　　択

原案可決

陳情第３号

陳情第12号

陳情第17号

陳情第18号

陳情第19号

意見書案第９号

12月定例会
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議案 件名 議決結果

保和会 Z
ゼロ

ERO 公明党 日本共産党 真新会

新
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亜
矢
子
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玄

治

宜
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安

孝

大

田 

正

樹
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剛
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比
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彰
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繁

人

宜
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龍

平
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南 
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大
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裕

波
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邦

孝
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政

美

大
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吉

徳

儀
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盛

昭

新
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治

瀬

長 

恒

雄

真

栄

里 

保

瀬

長 

宏

要 

正

悟

伊

敷 

光

寿

陳情第３号
選択的夫婦別姓の法制化を求める
意見書の提出を要望する陳情書

採 択 退 － 退 退 議 〇 〇 退 退 〇 〇 退 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

陳情第17号

国民保護の特殊標章について、早
急にテレビ、ラジオ等のメディア
を活用し、その存在と重要性を啓
発することを求める陳情

一部採択 〇 〇 〇 〇 議 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

陳情第18号

第２尚氏第23代当主尚衞氏のご意
向に沿って、沖縄の人々を先住民
族とする国連勧告の撤回を求める
意見書の採択を求める陳情

採 択 〇 〇 〇 〇 議 〇 〇 〇 〇 退 退 〇 退 退 × × × × × × ×

陳情第19号

沖縄県知事に国連に基地問題を訴
える前に県民に対して「沖縄の
人々を先住民族とする国連勧告」
の説明の実施を求める意見書の提
出を求める陳情

採 択 〇 〇 〇 〇 議 〇 〇 〇 〇 退 退 〇 退 退 × × × × × × ×

意 見 書 案
第 ９ 号

選択的夫婦別姓制度の法制化を求
める意見書

原案可決 退 退 退 退 議 〇 〇 退 退 〇 〇 退 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

※「〇」：賛成　「×」：反対　「欠」：欠席　「除」：除斥　「退」：退場の意思表明をした上で退場　「―」：議場に不在　「議」：議長
※議長の場合、過半数議決については、議決に加わる権利（表決権）はなく、可否同数の場合に決定する権利（裁決権）があります。
　特別多数議決で法定されたものは議長にも表決権があります。

　選挙管理委員会委員及び同補充員の任期満了に伴い、地方自治法第182条第１項、第２項の規定に基づき、
選挙が実施され、選挙管理委員に砂川洋一氏、宮良紀美子氏、比嘉健夫氏、大城光明氏、同補充員に當銘明美氏、
大城喜代美氏、嘉数久美子氏、大城達宏氏が当選人となりました。

※11月臨時会、１月臨時会とも全会一致

　子育て世帯等臨時特別支援事業（住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金（電力・ガス・食料品等価格
高騰緊急支援給付金））実施のため、令和４年度一般会計予算を補正する必要が生じたが、議会を招集する時間
的余裕がないことが明らかであるため、専決処分を行い、議会で承認されました。

　大城正氏を副市長に選任することについて同意しました。

豊見城市選挙管理委員会委員及び同補充員の選挙

専決処分の承認を求めることについて
（令和４年度豊見城市一般会計補正予算（専決第１号））

専決処分の承認を求めることについて
（令和４年度豊見城市一般会計補正予算（専決第２号））

副市長の選任について

議案に対する議員の賛否一覧（全会一致を除く）【令和４年12月定例会】

承　　認

承　　認

同　　意

承認第６号

承認第７号

同意案第１号

11月臨時会

１月臨時会

　令和４年（ワ）第584号損害賠償請求事件訴訟実費費用及び報酬の予算措置のため、令和４年度一般会計予
算を補正する必要が生じたが、議会を招集する時間的余裕がないことが明らかであるため、専決処分を行い、
議会で承認されました。

※専決処分とは…議会が議決すべき事件について、長が議会に代わってこれを処分することをいう。
専決処分ができるのは、法律に規定がある場合と、議会の議決により委任された場合とがある。
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就 任 の ご 挨 拶
　去る２月の臨時議会正副議長選挙において、市議会議長に
外間　剛、同副議長に大田正樹が推挙させていただきました。
このことは、誠に身に余る光栄であり、身の引き締まる思い
であります。様々な行政課題が山積する激しい時代ではあり
ますが、より豊かで質の高い市民生活の構築を目指すととも
に、現状を的確に見極め、社会の変化に柔軟に対応し、常に
市民の代表としての視点で議会運営を進めていきたいと考え
ております。何卒、市民の皆様におかれましては旧に倍する
ご支援とご鞭撻をお願い申し上げ、就任のごあいさつと致し
ます。 議　長：外間　　剛 副議長：大田　正樹

　今回で豊見城市議会第20期最後の市議会だより発行となりました。この
４年間の委員会活動では、議会の様子を分かりやすく市民のみなさんに伝
えるために皆で意見を言いあい、時には主張しあうこともありましたが、
その中でより良い紙面ができたのではと思います。市議会だより委員のみ
なさんや議会事務局のみなさんと一緒に活動できたことに感謝いたしま
す。ありがとうございました。

(新垣　龍治）

議会だより調査特別委員会
【委 員 長】新垣亜矢子

【副委員長】川満　玄治

【委　　員】大城　吉徳　　新垣　龍治

　　　　　　伊敷　光寿　　宜保　龍平

議会の傍聴について(お願い)

　傍聴の際は、「豊見城市議会における
新型コロナウイルス感染症対策の徹底に
ついて」（豊見城市議会HP掲載）へのご理
解、ご協力をよろしくお願いします。

※ 本会議の様子は、「議会インターネット中継」
でご覧いただけます。

【ライブ配信及び録画配信
（会議後約10日～14日後アップ）】

11月臨時会の傍聴人数は３人でした。
12月定例会の傍聴人数は延べ41人でした。
１月臨時会の傍聴人数は０人でした。 トミッキーッ

議会インター
ネット中継も
見てね！！

編 集 後 記

第20期議員任期満了
第20期議員が令和５年２月22日で任期満了を迎えました。（３人が勇退されました。）

豊見城市議会 検索市議会の詳しい情報は、豊見城市議会のホームページをご覧ください。

新型コロナウイルス感染症　
に関すること ▼▼

議会インターネット中継

令和４年11月臨時会・12月定例会・令和５年１月臨時会　とみぐすく市議会だより ●vol.20118



株式会社Green沖縄
グリーン訪問看護ステーショングリーン訪問看護ステーション

〒901-0204　沖縄県豊見城市字金良 77 ー 1
TEL.098-996-4827　FAX.098-996-4837

グリーン訪問看護ステーションの３つの特徴
① 経験豊富な専門スタッフ　② いつでもどこでも相談可能　
③ 24時間対応します

何でもお気軽にご相談下さい！

ずっ～と家で過ごしたい。
自分らしく、穏やかな生活を送るためのお手伝い　グリーン訪問看護ステーションはあなたをサポートします。

←古波蔵
↑
長
嶺
小
学
校

良
長
園
●

国場十字路

津嘉山十字路

丸亀製麺●

ローソン 
●

●サンエー
  つかざんシティー

●津嘉山自動車
学校

●
　　南部農林高校

長堂ココ■
金良

与那原→

セ
ブ
ン

●
イ
レ
ブ
ン

グリーン
訪問看護ステーション

代　表　名 城　久 展

障がい福祉サービス事業
グループホーム

首 里
〒903-0805 那覇市首里鳥堀町５丁目14－１
TEL：０８０－６４８４－４９３０

合同会社N ,sコーポレーション
【 関 連 企 業 】

事業所番号 4761390287 事業所番号 4720600263

介護タクシーグリーン
車イス・リクライニング対応

〒901-0502 沖縄県八重瀬町字大頓 1302番地
TEL.098-998-9950　FAX.098-998-9988

沖縄支店株式
会社

手にしたときの重みや手触り、 印刷の香りなど、
便利さだけでは語れない
私たちの感覚を刺激してくれる『紙』という媒体を通して、
これからも、より豊かで持続可能な社会づくりに貢献していきます。

想 い を カ タ チ に 。
「大切な想い」をカタチに

コミュニケーションを支える印刷、

私たちにお任せください。

４／１カラー

４／１モノクロ

学術誌　会社案内　記念誌　ポスター　チラシ　パンフレット　DM　伝票

〒901-0147  沖縄県那覇市宮城１-13-9
Tel 098-857-3385 Fax 098-857-3892

［本 社］ 
〒905-0021 沖縄県名護市東江4-7-27  302
Tel 0980-43-6555　Fax 0980-43-6550

［北部営業所］ 
〒901-0235  沖縄県豊見城市字名嘉地67-1
Tel 098-857-8376 　

［南部営業所］ 

総合印刷　デザイン制作　企画編集

想 い を カ タ チ に 。
「大切な想い」をカタチに

コミュニケーションを支える印刷、

私たちにお任せください。

学術誌　会社案内　記念誌　ポスター　チラシ　パンフレット　DM　伝票

〒901-0147  沖縄県那覇市宮城１-13-9
Tel 098-857-3385 Fax 098-857-3892

［本 社］ 
〒905-0021 沖縄県名護市東江4-7-27  302
Tel 0980-43-6555　Fax 0980-43-6550

［北部営業所］ 
〒901-0235  沖縄県豊見城市字名嘉地67-1
Tel 098-857-8376 　

［南部営業所］ 

総合印刷　デザイン制作　企画編集
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●
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Kokusai Printing

ご縁を大切に　想いを形に

Kokusai Printing

ご縁を大切に　想いを形に

退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、
お悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師に
お気軽にご相談ください。

豊富な現場経験と知識をもつ看護師が豊富な現場経験と知識をもつ看護師が
利用者様のご希望に添える利用者様のご希望に添える

退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、退院後など、ご自宅での療養に関する不安や対処方法など、
お悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師に
お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。

豊富な現場経験と知識をもつ看護師が豊富な現場経験と知識をもつ看護師が

【運　営】 合同会社 CS企画

ナースステーション豊見城ナースステーション豊見城
訪問看護訪問看護

〒901-0242  沖縄県豊見城市高安337-1（102号室）　
TEL.098-996-3738 FAX.098-995-8196

ナースステーション豊見城

「事業所番号  4761390402」

お悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師にお悩みお困り事などございましたら、私達訪問看護師に
お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。

ナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステナースステーーーーーーーーーシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシシショョョョョョョョョョョョンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンンン豊見城豊見城豊見城豊見城豊見城豊見城豊見城豊見城豊見城
訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護訪問看護

〒901-0242  沖縄県豊見城市高安337-1（102号室）　〒901-0242  沖縄県豊見城市高安337-1（102号室）　
TEL.098-996-3738 FAFAF X.098-995-

「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」「事業所番号  4761390402」

［事業概要］
介護保険・医療保険指定事業所

生活保護指定／自立支援医療機関指定
難病指定医療機関

緊急時対応体制／ターミナルケア体制

利用者様のご希望に添える利用者様のご希望に添える
サービスを提供します。サービスを提供します。

［事業概要］［事業概要］
介護保険・医療保険指定事業所介護保険・医療保険指定事業所

生活保護指定／自立支援医療機関指定生活保護指定／自立支援医療機関指定
難病指定医療機関難病指定医療機関

緊急時対応体制／ターミナルケア体制緊急時対応体制／ターミナルケア体制

［事業概要］
介護保険・医療保険指定事業所

生活保護指定／自立支援医療機関指定
難病指定医療機関

緊急時対応体制／ターミナルケア体制
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社会福祉法人 乙羽会 グリーンハウス長堂
開業準備室 ☎098-851-3380

職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中
入居者募集中
職員同時募集中
入居者募集中
職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中

グリーンハウス長堂
な  が　ど  う 入居者募集中

職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中
入居者募集中入居者募集中入居者募集中入居者募集中入居者募集中
職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中
入居者募集中入居者募集中入居者募集中入居者募集中グリーンハウス長堂ンハウス長堂ン 入居者募集中
職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中職員同時募集中
入居者募集中入居者募集中入居者募集中入居者募集中ハウス長堂ハウス長堂ハウス長堂

な  が　ど  うな  が　ど  うな  が　ど  う

2023年４月１日オープン！

社会福祉法人 乙羽会 
開業準備室 

新車・中古車販売！全メーカー取り扱い　ローン・リースOK！

車のことなら私たちにおまかせください！
私たちはお客様の安心・安全なカーライフのために、車に関するあらゆるご相談にお応えします。
これからも信頼されるカーアドバイザーであるよう、技術力とサービスの向上を目指してまいります。

自動車の事ならなんでも、 軽自動車から大型車両まで… 車検・鈑金塗装のトータルサポート。

〒901-0231　沖縄県豊見城市字我那覇506番地 
TEL.098-850-2233(代)　FAX.098-850-3506  

㈲仲村自動車整備工場
民 間 車 検 場  　 沖 指 第 5 2 号  認 証 8 4 9
車検･一般整備･板金塗装･任意保険･新車･中古車販売/現金･オートローン･リース

令和４年11月臨時会・12月定例会・令和５年１月臨時会　とみぐすく市議会だより ●vol.20120


